

ほいくもくひょう にんげん いちから やしな しんしん けんこう こどもにそだてる
保育目標：人間として生きる力を養い、心身ともに健康な子どもに育てる

うめもりざかほいくえんだより

No.10 2025.1.21 (火)

うめもりざかほいくえん

名古屋市名東区梅森坂4丁目101番地

TEL (052) 702-8801

FAX (052) 702-8811

E-mail:

umemorizaka_h@fuji-fukushikai.or.jp

HP<https://umemorizaka-hoikuen.jp>

共に育ちあう、育て合う保育園を目指して—

園長 筏津奈都子

お天気も良く、穏やかに始まった令和7年、この新しい年が、子どもたち、保護者の皆様にとって明るく健やかな一年になりますように心から願っています。

今年はいつになく長いお休みになりました。どんなお休みを過ごされましたか？ 休み明けの子どもたちとの会話はずみ、保育園生活ではできない体験をしてきたことを感じました。

昨年、新しい遊具を導入し「運動遊び」に力を入れ、新たに団地内の菜園をお借りして栽培活動を広げてみました。

新しい遊具は、園庭で遊ぶだけではなく遊戯室にセッティングし、いつでも遊べるような状態をつくり、子どもたちが楽しく遊ぶ姿がみられました。手のひらにまめをいっぱい作り、またそれが破れてテーピング、それでももっとできるようになりたいとがんばる姿がみられ、その姿をみた子どもたちが「自分もできるようになりたい」とチャレンジ、友だち同士だけでなく家族にも支えられがんばる姿がみられました。できるようになった時のうれしそうなこと。できる・できないで判断するわけではありません、自分がこうしたいと思ったことを、自分で工夫し目標に向かって努力した結果が大切なのです。

団地内の菜園は職員みんなで開墾し、「この畑じゃさつまいもはできないかも」と言われましたが試しに植えた一畝から60個ほどのさつまいもができ、新たな広がりがみられました。

今年は巳年、蛇は脱皮を繰り返し成長していくことから巳年は「再生と変革を象徴する年」とも言われています。今年も子どもたちや職員の新たな挑戦を応援し、支えていけるよう、また、保護者の皆様とも語り合い、共に育て合う、育ちあう保育園でありたいと思います。



子どもってステキ ✨

体験から遊びへ…

もちつきの行事を経て、0歳児さくらんぼ組では、保育士手作りの臼と杵が登場！

大きなおもちをみんなでぺったん ぺったん。

本物のおもちはまだ食べることはできませんが、つもりの世界でたくさんもちつきを楽しんだ子どもたちでした！



2月の予定

- 3日(月) 豆まき
- 4日(火) 幼児身体測定
- 5日(水) 乳児身体測定
- 6日(木) とまと組 公開保育・クラス懇談会
- 13日(木) もも組 クラス懇談会
- 14日(金) さくらんぼ組 クラス懇談会
- 18日(火) 避難訓練/いちご組 クラス懇談会
- 21日(金) 誕生会
- 28日(金) はなな組 クラス懇談会



3月5日(水) (幼児)縦割りの遠足 (2歳児)弁当散歩
(その他乳児)弁当

★コロナ、インフルエンザ等の感染状況により、開催日時・方法の変更の可能性もあります。その都度関係クラスに伝えますので、ご了承ください。

阪神・淡路大震災から 30 年

～自分の命を守るために～

今年は阪神・淡路大震災の発生から30年。今でも、当時のTVニュースで大火災になった街の映像を覚えています。東日本大震災からは14年。そして昨年は元日から能登地方の大震災…。日本は島国で地震大国とも言われています。ついこの間も宮崎県で震度5強の揺れがあり、津波も観測され、南海トラフ地震との関係も調査されているというニュースに心配でなかなか眠れない夜でした。

我が家の非常袋の確認を、と思い探したけども見当たらず…。今年度から一人暮らしを始めた息子に渡したことを思い出し、早急に揃え直しをせねば、と反省しました。地震や火災はいつ起こるかわかりません。毎月の避難訓練に加え、我が家の対策を見直さないといけないですね。みなさんのご家庭は大丈夫でしょうか。(鈴木)

必要な物 そろってる？



うめもりざか保育園の“節分”～怖いけどみんなで鬼退治～

節分は、「無病息災」を願う日本の伝統行事のひとつ。

「鬼って本当にいるの?」「あれは先生だよ」「やっぱり怖かった」

子どもたちは虚構と現実を行きつ 戻りつ しながら、鬼たちと戦います。

簡単にリセットできるゲームの世界が身近にある現代だからこそ、みんなで知恵を出し合い 力を合わせて、鬼退治する“節分”のような体験を大切にしたいと思います。

今年も“鬼”から手紙が来て、心ざわつく子どもたちですが、これから作戦を立てて当日は、怖いながらも保育士や友だちと一緒に鬼退治に挑むことでしょう。

一生懸命な子どもたちです。ご家庭でもぜひ励ましてくださいね。



お知らせ&お願い

- バス停の工事が始まりました。送迎時には気を付けて通行してください。
- 駐車場は終日右折入庫禁止です。
- 送迎者が変更になる場合は、その旨必ずお伝えください。
- 牧の池 中学校の職場体験で2年生の生徒が保育園に来ます。(1/22・23)

